

Repulsa en Castellón del asesinato machista de Orihuela - El Mundo - 29/08/2018



EL MUNDO

REPULSA EN CASTELLÓN DEL ASESINATO MACHISTA DE ORIHUELA. Distintas instituciones de la provincia de Castellón, entre ellas varios consistorios, como el de la capital de La Plana o el de Burriana, o la Universitat Jaume I, celebraron ayer concentraciones de repulsa por el asesinato machista de una mujer en Orihuela (Alicante). También el Consorcio Hospitalario Provincial de Castellón, o la Generalitat en Valencia, pararon su actividad unos minutos para denunciar este nuevo crimen machista.